
Pedra de Construção Espiritual nº46 

 

O homem natural e o homem espiritual 
 

I Coríntios 2:6-16, "... Porque qual dos homens sabe as coisas do homem, senão o espírito do homem que 
está nele? Assim também as coisas de Deus ninguém conhece, mas o Espírito de Deus. Agora recebemos, 
não o espírito do mundo, mas o Espírito que é de Deus; para que possamos conhecer as coisas que são 
dadas gratuitamente a nós de Deus. As quais também falamos, não com palavras de homem a sabedoria 
ensina; mas que o Espírito Santo ensina; comparando espiritual coisas com espiritual. Mas o homem 
natural não compreende as coisas do Espírito de Deus, porque lhe parecem loucura; nem pode entendê-
los, porque eles são discernidos espiritualmente. Mas aquele que é espiritual julga todas as coisas, mas 
ele mesmo não é julgado por ninguém. Pois quem conheceu a mente do Senhor, para que ele possa 
instruí-lo? Mas nós temos a mente de Cristo." 

 

É mais evidente nestas Escrituras que nenhum homem por si mesmo pode ouvir Deus. Essa capacidade 
deve ser dada a ele por Deus. Mateus 16:17, "E Jesus respondeu e disse-lhe: Bendito és tu, Simão 
Barjonas; para carne e sangue não to revelou, mas meu Pai, que está nos céus”. Juntando esses versículos, 
vemos que há apenas um grupo de pessoas, e esse é um grupo muito especial de pessoas que são 
capazes de ouvir o que o Espírito diz em cada era. É um grupo especial que recebe a revelação para 
cada idade. Esse grupo é de Deus, porque o grupo que não pode ouvir não é de Deus (João 8:42-44). O 
grupo que pode e ouve o que o Espírito é dizendo e recebe a revelação disso é aquele grupo descrito em I 
Coríntios 2:6-16. São eles que têm o Espírito de Deus. Eles são os que são nascidos de Deus. Eles são 
baptizados no corpo do Senhor Jesus Cristo pelo Seu Espírito (I Cor. 12:13). Eles são baptizados com 
o Espirito Santo. [1] 

 

O homem natural, pelo conhecimento, olha para trás em busca de sua conquista; isso é ciência, veja 
o que Deus fez em um antigo criação. Eles saem e pegam torrões, e pegam pedaços de rochas e fósseis, 
e elementos, e os une. Veja, nessa conquista, eles são tomando o que Deus fez, e pervertendo-o de seu 
estado original, e tornando seus aposentos, e assim por diante, e sua economia um pouco melhor,  o que 
foi criado. Isso está na realização natural do homem. 

Mas Deus, na realização espiritual, vai adiante, não vai  para trás. Ele está indo em frente, olhando 
para a Palavra e acreditando no promessas para coisas que ainda não aconteceram, para as 
revelações espirituais para manifestar as coisas espirituais que Deus prometeu. Ele os vê chegar 
passar. Assim como o cientista em seu laboratório está trabalhando em coisas diferentes para ajude o 
homem, tomando a criação; o homem espiritual está ansioso para algo que Deus prometeu, que 
nunca foi criado (II Cor. 3:18). O homem natural olha para trás. O homem espiritual olha a frente. 

 Essa é a maneira, eles têm isso na igreja. O membro natural da igreja olha para trás para o que Finney, 
Sankey, Knox, Calvin. Tudo bem, mas isso era o dia deles. Estamos ansiosos por algo mais, a promessa 
isso é maior e mais elevado, e o que Deus prometeu. A ciência volta, para pegá-lo. Vamos em frente, na 
Palavra do Senhor, para encontrar o que Deus tem alcançou. 



Observe, o homem natural até conta de trás para frente. eu disse que ele fez coisas para trás. Ele conta 
para trás. Observe sua contagem: "Dez, nove, oito, sete, seis, cinco, quatro, três, dois, um, zero!" Veja, ele 
volta (na contagem regressiva), e começa a contar. [2] 

Nossos corpos são controlados por cinco sentidos. Quantos sabem que isso é verdadeiro? Cinco 
sentidos: ver, provar, sentir, cheirar e ouvir, que controlam o natural homem. Agora, há outro 
homem do lado de dentro, que é o homem de fé, o espírito (II Cor. 4:13). Ele tem dois sentidos: Um 
deles é a fé; o outro é incredulidade. [3] 

E eu estava pensando há pouco sobre o assunto da ciência. E eu, só pensando em como essa ciência, como 
eles estão tomando o homem natural e como ele entrou na pesquisa da queda do natural e o que ele foi 
feito. E quão pouco o homem espiritual tem progredido no Reino de Deus. E eu estava pensando que 
o homem natural saiu no invisível de sua olho e puxou um átomo do céu, e dividiu esse átomo em dois 
que destrói a vida humana. E se o homem natural que nada sabe de Deus e não pode saber nada de 
Deus, exceto que ele foi convertido, então seu alma se torna viva com o sobrenatural... Se ele 
pudesse fazer isso no natural reino, o que o homem de Deus deveria estar fazendo? Meus, meus amigos, a 
igreja é tão atrás. Vamos orar, para que Deus mova Sua igreja para cima. O natural homem com o 
recurso natural está obtendo melhores resultados do que as pessoas estão que se dizem cristãos. 
Vamos pressionar o invisível! (Lucas 16:16; II Reis 6:14-17). As bênçãos são suas; eles são para você! 
[4] 

 

O homem natural só tem os cinco sentidos. Mas o crente, quando se encontra Deus, ele consegue algo 
diferente; é um super sentido que o eleva acima as sombras. Isso o faz acreditar em coisas que são 
impossíveis de acontecer passar (Efésios 3:20-21). Ele ainda acredita que elas acontecerão, porque Deus 
disse isso. Quando um homem encontra Deus, algo acontece (II Cor. 5:17). [5] 

O homem espiritual por dentro, se você der a ele o direito de passagem, ele pode levar você a uma 
pequena missão em algum lugar, onde não há muitas pessoas, mas existe o Espírito do Deus vivo. Pois o 
homem de fora se alimenta psicologia e intelectual. Mas o homem interior se alimenta da Palavra 
de Deus (Mateus 4:4). [6] 

 

Estou tentando apresentar a eles, Senhor, que o homem natural vê o coisas naturais. E aí, as coisas 
espirituais são tão contrárias ao intelectuais, que ele não pode entendê-lo. E foste Tu, Senhor, que 
disseste Nicodemos: “A menos que um homem nasça de novo, ele não pode nem mesmo entender o 
Reino de Deus” (João 3:3-5). [7] 

 

Por que Aaron tinha em seu peitoral a pedra de nascimento de cada um daqueles patriarcas? (Êxodo 
28:15-30; Números 27:18-21; I Sam. 28:6; Levítico 8:1-13). Olhe para aquelas mães quando elas deram 
sua declaração. quando elas mães e aquelas mulheres hebréias em trabalho de parto dando voz àquelas 
crianças sendo nascido, colocou seu nome; contou seu nascimento; colocou-os na pátria; e configurá-los 
para a eternidade. Exactamente. E então observe Jacob, quando ele estava morrendo ali, quando impôs as 
mãos sobre os patriarcas e os abençoou, foi dizendo-lhes exatcamente onde eles estariam. E isso é 
exatamente de acordo com seu nome, e exatamente de acordo com seu nascimento. E claro, tem algo a 
fazer com você. 



Agora, esse é o seu caminho de nascimento; isso é o que você é, um homem natural ou mulher 
natural. Mas quando você renasce de novo, isso não é o lado de fora consciência. O exterior é o que 
você vê, prova, sente, cheira e ouve, mas o dentro disso está o que você realmente é. Agora, isso aqui 
fora, Satanás apenas tenta você e bate em você de todas as maneiras aqui; mas aqui embaixo ele não 
pode fazer isso a menos que você o deixe fazer isso. Pois aqui você tem fé, e a fé não vem da 
consciência exterior, raciocina. Mas na fé não há razão. você tem recebeu de Deus, e você sabe que está 
lá (Marcos 11:22). eu não me importo como por mais que pareça errado, você ainda sabe que está certo; é 
ASSIM DIZ O SENHOR. Ver? E nada vai atrapalhar isso. Nada pode incomodar isso; isso é seguindo em 
frente. Difícil não significa nada para ele; segue em frente isto, pois é a Palavra. E a Palavra é a Espada 
(Efésios 6:17), e a Palavra cortes. A Espada se liberta de tudo o mais. Você vê? leva o mão de fé para 
segurar aquela Palavra. [8] 

 

Todos os filhos e filhas dos verdadeiros crentes nascidos de novo serão salvos?  

Não, Irmão; não, eles com certeza não vão. Veja, como eu copiei David duPlessis neste observação: 
"Deus não tem netos, apenas filhos e filhas." Ver, eles terão que nascer exactamente como seu pai e 
sua mãe nasceram do Espírito (João 3:5). Ver? Isso é o que faz de um homem uma nova pessoa, é 
porque ele nasceu de novo, renascido. Seu primeiro nascimento lhe traz um homem natural em terra; 
seu segundo nascimento lhe traz um homem espiritual do céu. Ver? Isso muda ele, sua alma, não sua 
consciência exterior, seu ser exterior, seus sentidos; ele ainda sente, cheira, prova e ouve; mas suas 
entranhas, seus desejos, o que o motiva, foi mudado para Deus (Heb 10:2). 

Agora, lembre-se, a única maneira de isso acontecer seria esta: apenas como foi no tempo do centurião 
romano (Atos 16:16-34). Paulo disse ao Roman, ele e Silas, quando ele quis puxar sua espada e se matar, 
porque Deus abalou a prisão com um terremoto; ele disse: "Faça você mesmo não faz mal, visto que 
estamos todos aqui. Levante-se." E queria saber o que ele poderia fazer. Ele disse: "Levante-se e seja 
batizado, invocando o Nome do Senhor, e você e tua casa será salva.” Vêem? Em outras palavras: “Crê 
no Senhor Jesus Cristo, tu e a tua casa serão salvos.” Agora, como? acredita da mesma maneira que 
você acredita. Vê? Você ora e compromete seu filhos a Deus e se apegam a Deus, crendo que serão 
salvos. [9] 

 

Somos ensinados que Deus deu ao homem natural cinco sentidos para contatar seu lar terreno; e 
esses sentidos são conhecidos como: ver, provar, sentir, cheirar, ouvir, aqueles cinco sentidos que são 
conhecidos pelo homem natural. E são bons, e não podemos operar ou viver uma vida normal quando 
um desses sentidos falha agir. Sua visão, audição, tato, olfato ou paladar, não podemos ser normais sem 
eles. Há algo faltando, alguma parte da vida que não podemos contato, sem que o sentido atue. E eles são 
bons e úteis, e eles nos foram dados por Deus. Deus deu esses sentidos, mas eles são dados a você 
como um presente. E depende adiante, o que você entrega a esses sentidos, será a maneira como sua 
vida é controlado: a maneira como você produz esses cinco sentidos... O que você vê, o que você ouve, o 
que você prova, cheira ou sente, quaisquer que sejam esses sentidos, eles vão dominar você. [10] 

Agora, nosso destino eterno não é totalmente determinado pelo que vemos e o que ouvimos, mas é  
determinado pelo discernimento que temos do que vemos e o que ouvimos. [11] 

E somos gratos a Deus por termos os cinco sentidos, mas de forma alguma esses cinco sentidos foram 
dados a você para guiá-lo. Eles foram dados a você para contato terrestre. Mas foi dado a você o sexto 



sentido, e esse sexto sentido pertence apenas ao cristão. E você não pode ter esse sexto sentido até que 
você se torne um cristão, é a única maneira que você pode ter alguma mais do que os cinco sentidos 
naturais para a pessoa natural. Mas, sexto sentido é mais conhecido, para o cristão, como fé (II Cor. 
4:13). é aquele que governa e guia você, e é superior a todos os outros sentidos. Isso é superior a 
todos os outros cinco sentidos. Agora, eu não diria isso porque recebemos o sexto sentido que o cinco 
sentidos não servem mais. Sim, eles estão. Esses cinco sentidos foram dados a você por Deus, e eles 
devem ser usados. Mas quando os cinco sentidos agem contrário à Palavra de Deus, então eles estão 
mentindo. Agora, o sexto sentido não pode mentir. É um super sentido. E o super Sentido é o 
Espírito Santo, a fé de Deus que habita em você (Gálatas 2:19-20). E se você permitir que os cinco 
sentidos sejam rendidos ao sexto sentido, ele irá guiá-lo e colocar todos os outros cinco sentidos sob o 
controle desse super sentido. Pois está tão acima do sentido natural quanto o homem espiritual está 
acima do natural; é tão longe e tão alto quanto o céu está acima do homem natural e seus cinco 
sentidos. Faz você acreditar em coisas que você não pode ver. Faz você agir onde você não acha que os 
cinco sentidos jamais pensariam sobre isso. O diabo pode entrar nesses cinco sentidos e mentir para você, 
mas ele não pode toque esse super sentido. Isso está muito além do alcance dele. Isso vem de Deus. 
Chama-se fé. A fé é essa grande coisa. [10] 

 

Um homem não consegue entender por que as pessoas gritam. Um homem não consegue entender porque 
um a linguagem do ser humano mudaria e ele falaria em línguas. O homem natural não pode ver como 
a glória de Deus viria sobre os olhos de um homem,e ele tinha uma visão e dizia ao homem certas 
coisas, e o que fazer; diga a eles coisas que estão para acontecer, e consertar as coisas para acontecer. A 
mente natural tenta descobrir. "Bem, o que ele fez? Ou, que tipo de trote ele está usando? Que truque ele 
tem?" Ver um homem falando em línguas, e alguém interpretar e dizer exactamente a um certo membro 
do Corpo o que eles fizeram e o que não devem fazer (I Cor. 12:4-11; 14:10-16). Eles acham que é algum 
tipo de embuste. "Há algo combinado entre eles."  

Eles não podem entender até que aquele homem nasça de novo. Então quando ele está nascido de 
novo, então ele está na fila do companheirismo, porque ele é uma nova criação. Aquele velho 
personagem suspeito e duvidoso que ele era, está morto. Agora, ele é um novo criação (II Cor. 5:17; Gal. 
6:14-15). 

 Observe, você deve nascer de novo. E quando você nasce de novo, você não pode nascer de novo sem 
ter fé. Isso mesmo. A fé é a base da tudo isso (II Pedro 1:5-11). 

"Porque sem fé é impossível agradar a Deus. Aquele que se aproxima de Deus deve crer que Ele existe, e 
galardoador dos que O buscam diligentemente”. (Heb 11:6). 

O que é pecado? Incredulidade (João 16:8-11). Há apenas dois elementos que controlar o ser humano. 
Isso é dúvida ou fé, um ou outro. Você está possuído por alguém que domina sua vida. Só depende de 
como quanta fé você tem, quão alto você pode subir. Mas, primeiro, tem que ser fé. Agora, fé é o que 
você deve acreditar. "A fé é a substância das coisas esperado." Você já tem isso quando você tem fé, 
porque é revelado em fé. "A fé é a substância das coisas que se esperam", Hebreus 11:1, veja, "o 
evidência." O que é isso? Que tipo de evidência? Uma evidência sagrada. [12] 

Agora, a fé é uma revelação de Deus. É onde eu quero ficar, apenas um momento. É uma revelação. 
Ele o revelou a você por Sua graça. Isso é nada que você fez. Você não se empenhou na fé. Você nunca 
tem fé; é dado a você pela graça de Deus (Mateus 16:13-19). e Deus revela a você, portanto a fé é uma 
revelação. E toda a Igreja de Deus é edificado sobre a revelação. 



 Em uma audiência de pessoas, onde uma fila de oração passa, você encontrará alguns... e eram todos 
gente boa, digamos. Há alguns que estão tentando difícil de acreditar Nisto, tentando se empenhar Nisto. 
Alguns simplesmente não podem fazê-lo em todos. E outros, é apenas pela graça, é apenas dado a eles. 
Agora, há o diferença. Isso resolve. Essa é a verdadeira revelação, porque a fé é um revelação de 
Deus. Deve ser revelado primeiro. [13] 

 

O que é fé? A fé é algo que é revelado a você; isso ainda não é, mas você acredita que será. A fé é uma 
revelação da vontade de Deus. Por isso revelação! [14] 
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